
千葉学園高等学校（青森県）  ファッション甲子園２０１７ 第３位校 

 

①アマゾンファッションウィーク東京について 

②第１７回大会を終えて 

③将来の夢について 

 

【３年：柳町 春奈さん】 

① アマゾンファッションウィーク東京について 

  今回初めて本物のファッションショーを見ることができました。ブランド毎に異なる世 

界観の演出や、モデルさんのウォーキングの美しさなど自分たちが高校で行ってきたフ 

ァッションショーとは比べ物にならないくらい素晴らしくとても圧倒されました。今ま 

で知らなかったブランドを知ることができただけでなく、会場に集まっている多くの人 

が一人一人の個性を活かし自由にファッションを楽しんでいる姿に刺激を受け、自分も 

もっと自分らしいファッションを見つけたいと思いました。今回の経験を自分の夢に活 

かしたいとおもいます。貴重な体験をさせていただきありがとうございました！ 

 

② 第１７回大会を終えて 

  高校 1年生の時から応募させていただいていたので、高校 3年生の最後のチャンスを 

逃すことなく最終審査会に出場出来たことにとても喜びを感じています。他のチーム 

の作品を生で見て、どんな素材で表現しているのか、どんな方法で作ったのかなどを 

知ることができ、とても勉強になりました。また大塚先生に直接お話を伺い、｢全体の 

バランス｣が大切だというアドバイスを頂きました。スカートの丈など各パーツの微妙 

なバランスをとることは難しいと思いますが今後その力を身につけていきたいと思い 

ました。学ぶことが多く今後の自分の為になる経験をすることができ、関わった全て 

の方に感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 



③ 将来の夢について 

  私はファッションデザイナーを目指し、仙台のファッション文化専門学校 DOREME 

に進学します。今の自分には、思い描く作品を自分の力で形にする技術も、他の人が 

思いつかない作品を考える発想力もまだまだ足りないと思っています。ですので、専 

門学校で自分から積極的に学び、多くの経験を重ねデザイナーとして必要な技術を身 

につけたいと考えています。そして多くの人に愛され、多くの人の目を引く服を作る 

デザイナーになりたいです。 

 

【３年：吉田 歩未さん】 

① アマゾンファッションウィーク東京について 

  ファッションショーをあんなに近くで見たのは初めてで、緊張していました。どこの 

ブランドも個性的でどうしたらあのような衣装が出来るんだろう、と思いながら見て 

いました。このような機会を設けて頂いて有難く思っています！ 

 

② 第１７回大会を終えて 

  夏休み毎日学校に行って、作った縄文ドレスが 3位に入るなんて想像もしていませんで 

したし、光栄に思っています。自分が、モデルになれたことも嬉しかったですし、良い 

経験でした。 

 

③ 将来の夢について 

  小学校の高学年あたりからファッションに興味を持って、コーディネートをしたりす 

ることが好きでした。私は就職の道に進み、販売員として服に携わりそのお店の顔に 

なれるよう、素敵な販売員になることが夢です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【教員：石橋 隆子さん】 

① アマゾンファッションウィーク東京について 

 今回幸運にも世界５大都市で行われる貴重なファッションショーにご招待いただき、

関係者の皆様には大変、感謝しております。ファッションウィークの期間中、たくさん 

のファッションショーが行われていますが、私たちは５つのブランドを拝見させてい 

ただきました。個性あふれる衣装、モデルの皆様のウォーキングや表情、照明や音響と 

細部にまでブランドのイメージが表現されていて、全てのショーが斬新で感動するこ 

とばかりでした。この感動を、今後の学校での指導に役立てたいと強く感じています。 

  本当にありがとうございました。 

 

② 第１７回大会を終えて 

  多くのデザイン画の応募の中、第一次審査を通過したときの生徒たちの喜びようは、今 

でも忘れません。デザイン画をどのように表現するか、試行錯誤の日々がつづきました。 

生徒たちの作品製作に取り組む前向きな姿勢、集中力、アイディアに感心させられまし 

た。ファッション甲子園への出場へ向け、頑張った日々は高校生活において、かけがえ 

のない大切な思い出になったことと思います。その結果、第３位という栄誉をいただく 

ことができ、大変嬉しく思います。 


